

# *Debaten Cuba y Alemania sobre Covid-19 y solidaridad internacional*

---



La Habana, 16 jun (RHC) La solidaridad internacional de Cuba frente a la pandemia del nuevo coronavirus SARS-CoV-2 será el eje principal del debate virtual entre parlamentarios de la nación caribeña y Alemania.

Alrededor de 80 invitados, entre representantes de empresas farmacéuticas internacionales y altos funcionarios de asociaciones médicas alemanas, participarán en la cita, promovida por el grupo parlamentario del partido Die Linke (de izquierda).

También tratará sobre la política socialista de salud y los resultados del Estado caribeño en el enfrentamiento a la enfermedad.

Heike Haensel, vicepresidenta del grupo parlamentario del Partido de la Izquierda en el Parlamento alemán, que abrirá el evento, vio este interés como señal positiva.

Su grupo ya había pedido hace años que el despliegue de médicos cubanos en los países en desarrollo y emergentes fuera apoyado desde Europa, añadió.

Haremos todo lo posible para que nuestra conferencia parlamentaria refuerce este objetivo y "debilite la vergonzosa política de bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba, que es contraria al derecho internacional", concluyó.

La Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba informó que la bancada izquierdista del Bundestag manifestó que la cita virtual puede servir de aprendizaje.

Los parlamentarios alemanes puntualizaron que al tiempo en que Estados Unidos "está endureciendo su política de bloqueo" contra la mayor de las Antillas, "la lucha decidida y eficiente" contra la enfermedad está teniendo éxito en la mayor de las Antillas.

Consideraron, asimismo, que lo anterior obedece a los esfuerzos colectivos y coordinados del sistema sanitario y de toda la población.

Los parlamentarios del partido Die Linke señalaron que mientras las estructuras de salud de países altamente desarrollados se están derrumbando, el Estado antillano envía profesionales médicos para colaborar en regiones del mundo particularmente afectadas.

Según la ANPP, en la reunión virtual también se abordarán las experiencias de las brigadas solidarias del Contingente Internacionalista Henry Reeve en Italia.

El canal de Youtube y la página de Facebook de la Asamblea Nacional del Poder Popular transmitirán en tiempo real el encuentro partir de las 11:00, hora local. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225835-debaten-cuba-y-alemania-sobre-covid-19-y-solidaridad-internacional>



**Radio Habana Cuba**